



**EL PODER
DE LAS
ALIANZAS**

**PARA ALCANZAR
LA AGENDA 2030
DE DESARROLLO
SOSTENIBLE**



Con los diferentes retos a los que se enfrenta el planeta, ahora más que nunca es clave crear sinergias que contribuyan efectivamente al desarrollo sostenible. Es por eso que desde hace más de 10 años PVBLIC Foundation, trabaja creando puentes entre sectores para actuar en conjunto y pasar de una visión colectiva a la acción conjunta.

Esta organización sin ánimo de lucro tiene como propósito movilizar acciones para promover los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible a través de programas, conversaciones de alto valor e impulsando las alianzas como primera acción de impacto. Durante el 2021, previo a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26), PVBLIC junto a la Oficina de Alianzas Globales del Departamento de Estado de los Estados Unidos, y la Embajada de los Estados Unidos en México, llevaron a cabo “Juntos por el Planeta” en la CDMX. Un encuentro en donde miembros de diversos sectores de ambos países se reunieron para discutir formas de potenciar la innovación y el emprendimiento en la lucha contra el cambio climático. A esta conversación también se sumó el sector privado a través de diferentes organizaciones que trabajan por incorporar dentro de sus estrategias de negocios temas relacionados a la sustentabilidad y factores ASG.

Entre estas organizaciones, la Industria Mexicana de Coca Cola se involucró fuertemente para ofrecer a la comunidad un espacio de conversación y conocimiento, en el que además pudieran compartir sus experiencias y conectarse con tomadores de decisiones creando oportunidades de colaboración.

En el mismo espíritu de colaboración, PVBLIC lideró los encuentros Cumbre de Innovación Climática y Juntos por un Yucatán más Verde, en Monterrey y Mérida, respectivamente. Estos dos lograron reunir más de 500 asistentes que en un sólo lugar pudieron compartir sus experiencias y visiones para hacer realidad la promesa de la sostenibilidad en sus territorios. Allí también se hicieron presentes colectivos de protección de los manglares, iniciativas juveniles de conservación en ecosistemas urbanos y propuestas innovadoras de turismo comunitario y étnico como herramienta para la conservación.

Con estas conexiones, se abren nuevos horizontes para iniciativas como las Chelemeras, un colectivo de mujeres que busca restaurar miles de manglares en el puerto de Chelem en Yucatán. Gracias a la diversidad única de actores presentes en los encuentros propiciados por PVBLIC, fue posible despertar el interés de grupos de inversionistas de impacto y el sector privado para impulsar este proyecto comunitario. Como esta, son muchas las conexiones de valor creadas por PVBLIC y sus aliados, promoviendo modelos de negocio sostenibles y propuestas comunitarias para llevarlas a un nuevo nivel.

Actuar en conjunto no es una opción. Es una necesidad para quienes desean enfocar esfuerzos y acelerar las iniciativas que se están desarrollando desde los territorios, las empresas y por supuesto el gobierno. ●



 @PvblcFoundation

 @PvblcF

 pvblicf

 @PvblcOrg